

| | <i>Page</i> |
|---|-------------|
| 11. Commission on the Status of Women | 525 |
| 12. Composition of the commissions... | 526 |
| 13. Assistance to the Food and Agriculture Organization | 529 |

1. International Health Conference

Report of the Drafting Committee approved by the Council and resolution adopted 11 June 1946 (document E/59/Rev. 1)

The Economic and Social Council considered on 27 May 1946 the report of the Technical Preparatory Committee for the International Health Conference (Journal of the Economic and Social Council No. 13, 22 May 1946), which is to set up a single International Health Organization of the United Nations, and formed a Drafting Committee to deal with this question, made up of delegates from: Belgium, Chile, China, Czechoslovakia, France, Peru, the United Kingdom, the United States of America, the Soviet Union and Yugoslavia, under the chairmanship of Sir Ramaswami Mudaliar (India).

The Drafting Committee met on 1, 4 and 8 June 1946.

1. The Committee, fully alive to the desirability of early co-operation of all countries in the health field, and taking into account the nearness of the opening of the Health Conference, decided to invite at once to attend that conference, observers from sixteen States not members of the United Nations, from Allied commissions in three other countries, and from ten international organizations interested in public health.

2. The Committee considered a series of points which had given rise to observations in the discussions by the Council of the report of the Technical Preparatory Committee.

3. By a majority of five to four, the Committee decided to recommend that the Constitution Conference should give to the World Health Organization authority to prepare and sign conventions (section VI, 3 (e) of the report). The minority was not opposed to such an authority but considered that the Committee's opinion should have been expressed in the form of an observation rather than a recommendation.

4. The Committee discussed the question of regional health bureaux (section XII of the Preparatory Committee's report), and their relationship to the "Single World Health Organization" to be set up; five of its members desired that the Council recommend Alternative A of the report which corresponds to the placing of the regional bureaux under the authority of the Health Organization. Five other members preferred to let the Conference decide what relationship should exist between the regional bureaux and the central Organization, the views expressed by the members of the Council on the subject being communicated to the Conference for its information.

5. The Committee considered the proposal made by one member according to which the Constitution of the Health Organization should enter into force by a resolution of the

| | <i>Page</i> |
|---|-------------|
| 11. Commission de la condition de la femme | 525 |
| 12. Composition des commissions... | 526 |
| 13. Assistance à l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture... | 529 |

1. Conférence internationale de la santé

Rapport du Comité de rédaction approuvé par le Conseil et résolution adoptée le 11 juin 1946 (document E/59/Rev. 1)

Le Conseil économique et social a discuté le 27 mai 1946 le rapport de la Commission technique préparatoire de la Conférence internationale de la santé (Journal du Conseil économique et social No. 13, 22 mai 1946) qui doit donner naissance à une Organisation internationale unique des Nations Unies pour la santé publique, et a formé un Comité de rédaction pour traiter cette question, composé des délégués des pays suivants: Belgique, Chili, Chine, Tchécoslovaquie, France, Pérou, Union soviétique, Royaume-Uni, Etats-Unis d'Amérique et Yougoslavie, sous la présidence de Sir Ramaswami Mudaliar (Inde).

Le Comité de rédaction s'est réuni les 1er, 4 et 8 juin 1946.

1. Le Comité, convaincu de la nécessité d'une coopération précoce de tous les pays dans le domaine de la santé, et prenant en considération la proximité de l'ouverture de la Conférence de la santé, a décidé d'y inviter sans délai des observateurs de seize Etats non membres des Nations Unies, des commissions interalliées de contrôle de trois autres pays et de dix organisations internationales s'intéressant à la santé publique.

2. Le Comité a étudié une série de questions qui avaient provoqué des observations dans les discussions par le Conseil du rapport de la Commission technique préparatoire.

3. Par une majorité de cinq à quatre voix, le Comité a décidé de recommander à la Conférence constituante de donner à l'Organisation mondiale de la santé le pouvoir de "préparer et signer des conventions" (section VI, 3 (e) du rapport). La minorité n'était pas opposée à l'attribution de tels pouvoirs, mais estimait que l'opinion du Conseil sur ce point devait être exprimée sous la forme d'une observation plutôt que d'une recommandation.

4. Le Comité a discuté la question des bureaux sanitaires régionaux (section XII du rapport de la Commission technique préparatoire) et leur relation avec "l'Organisation mondiale de santé unique" à créer; cinq de ses membres ont exprimé le désir que le Conseil recommande l'alternative du rapport qui correspond à la mise des bureaux régionaux sous l'autorité de l'Organisation de la santé; cinq autres membres préféreraient que la Conférence elle-même décide des relations qui devraient exister entre les bureaux régionaux et l'Organisation centrale, et que les vues exprimées par les membres du Conseil à ce sujet lui soient communiquées pour information.

5. Le Comité a discuté la proposition faite par l'un de ses membres tendant à ce que la constitution de l'Organisation de la santé entre en vigueur en vertu d'une résolution

General Assembly of the United Nations in September.

Five members expressed the opinion that this method was not practicable in the present state of their national constitutional laws and favoured a procedure such as outlined in section XIX of the report of the Technical Preparatory Committee, under which States may sign with or without reservation as to subsequent legislative approval and ratification, according to the requirements of their constitutional legislation.

The Constitution should come into force when the specified number of signatures without reservations and ratifications has been obtained. Two members considered that this number should be twenty-six.

6. On the basis of the views expressed by the members of the Council at their meeting on 27 May, and its own meetings of 1, 4 and 8 June, the Drafting Committee submits for adoption the following draft resolution, to the Council:

THE ECONOMIC AND SOCIAL COUNCIL

1. NOTES with satisfaction the report (Journal of the Economic and Social Council No. 13, 22 May 1946, pages 138 to 155) of the Technical Preparatory Committee which, as a result of its resolution of 15 February 1946, met in Paris to prepare the International Health Conference which is to set up the Health Organization of the United Nations, and thanks the Chairman and the members of this Committee for the excellent work they have accomplished;

2. ENDORSES recommendation III of the Technical Preparatory Committee and confirms the decision of the Drafting Committee to issue invitations immediately to send observers to the International Health Conference to:

- (a) the Governments of: Afghanistan, Albania, Austria, Bulgaria, Eire, Finland, Hungary, Iceland, Italy, Portugal, Rumania, Siam, Sweden, Switzerland, Transjordan and Yemen;
- (b) Allied control authorities in Germany, Japan and Korea;
- (c) the following international organizations interested in public health:
 - International Labour Organization
 - United Nations Food and Agriculture Organization
 - United Nations Relief and Rehabilitation Administration
 - United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization
 - Provisional International Civil Aviation Organization
 - Office international d'hygiène publique
 - Pan American Sanitary Bureau
 - League of Red Cross Societies
 - Rockefeller Foundation
 - World Federation of Trades Unions.

3. APPROVES recommendation IV of the Technical Preparatory Committee regarding the setting up by the International Health Conference of an Interim (Health) Commission in the event of the Health Organization not being established upon the conclusion of the June Conference; the functions of this Interim Commission being those enumerated

de l'Assemblée générale des Nations Unies en septembre.

Cinq membres ont été d'avis que cette méthode n'était pas praticable dans l'état de la législation constitutionnelle de leur pays et ont exprimé leur préférence en faveur d'une procédure telle que celle indiquée à la section XIX du rapport de la Commission technique préparatoire, selon laquelle les Etats peuvent signer avec ou sans réserve, quant à une approbation législative et ratification ultérieures, selon les exigences de leur législation constitutionnelle.

La Constitution devrait entrer en vigueur lorsque le nombre prévu de signatures sans réserve et de ratifications aura été atteint. Deux membres ont estimé que ce nombre devrait être de vingt-six.

6. Sur la base des opinions exprimées par les membres du Conseil, lors de la réunion du 27 mai et de ses propres réunions des 1er, 4 et 8 juin, le Comité de rédaction présente à l'approbation du Conseil le projet de résolution suivant:

LE CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL

1. PREND note avec satisfaction du rapport (Journal du Conseil économique et social No. 13, 22 mai 1946, pages 138 à 155) de la Commission technique préparatoire qui, à la suite de la résolution du 15 février 1946, s'est réunie à Paris, pour préparer la Conférence internationale de la santé qui doit créer l'Organisation de la santé des Nations Unies, et remercie le Président et les membres de la Commission de l'excellent travail qu'ils ont accompli.

2. ADOPTE la recommandation III de la Commission technique préparatoire et confirme la décision de son Comité de rédaction concernant l'envoi immédiat d'invitations d'observateurs à la Conférence de la santé

- (a) aux Gouvernements des pays suivants: Afghanistan, Albanie, Autriche, Bulgarie, Eire, Finlande, Hongrie, Islande, Italie, Portugal, Roumanie, Siam, Suède, Suisse, Transjordanie et Yemen;
- (b) aux Autorités intérieures de contrôle en Allemagne, au Japon et en Corée;
- (c) aux organisations internationales suivantes intéressées à la santé publique:
 - Organisation internationale du travail
 - Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture
 - Administration des Nations Unies pour les secours et la reconstruction
 - Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture
 - Organisation internationale provisoire de l'aviation civile
 - Office international d'hygiène publique
 - Bureau sanitaire panaméricain
 - Ligue des sociétés de la Croix-Rouge
 - Fondation Rockefeller
 - Fédération syndicale mondiale.

3. APPROUVE la recommandation IV de la Commission technique préparatoire concernant la création par la Conférence internationale de la santé d'une Commission provisoire (de santé) au cas où l'Organisation de la santé n'aurait pas été constituée à l'issue de la Conférence de juin, les fonctions de cette Commission provisoire étant celles

in the above-mentioned resolution and such others as the Conference may determine.

4. RECOMMENDS that until such time as the convention creating the Health Organization comes into force, and the Health Organization is in a position to start functioning the Department of Social Affairs of the United Nations should act as the secretariat of this Commission and constitute the temporary machinery mentioned in recommendation V, and, among other functions, carry on the present activities of the League of Nations Health Organization.

5. APPROVES also recommendation VI of the Technical Preparatory Committee's report regarding the absorption of the *Office international d'hygiène publique* by the Health Organization, and recommendation VII concerning the assumption, without interruption, by the latter, or by its Interim Commission and secretariat, and, at the request of either the Organization or the Interim Commission, of the functions and duties assigned to the United Nations Relief and Rehabilitation Administration by the International Sanitary Conventions of 1944.

6. TRANSMITS to the International Health Conference a list of recommendations, suggestions and observations made by one or several of its members in full session (27 May) or in the Drafting Committee (1, 4 and 8 June 1946), in the discussion of the Technical Preparatory Committee's report (annex I) together with the full records of its debates on this subject.

ANNEX I

Recommendations, suggestions and observations made by members of the Economic and Social Council, in full session (27 May) or in the Drafting Committee (1, 4 and 8 June 1946), concerning the report of the Technical Preparatory Committee for the International Health Conference.†

(The items are listed in the order in which they are given in the report of the Technical Preparatory Committee; figures in brackets refer to the number of members who expressed the opinion mentioned; an asterisk (*) indicates that no dissenting opinion was voiced.)

Functions of the Health Organization

III. (a) (b) (f) (g)

Should include urgent health relief measures in war-scarred territories (such as Greece) and include particularly protection of the child control of malaria and tuberculosis. (Co-operation for this work should be established with the Social Commission of the United Nations.)

(2*)

III. (g) and I. Preamble, 7th paragraph

Psychological preparation of youth for harmonious social and international relations is not the exclusive responsibility of the Health Organization, but is part of the field of the UNESCO.

(1*)

† The opinion was expressed by three members that a detailed discussion of the proposals of the Technical Preparatory Committee was the function of the International Health Conference itself rather than

énumérées dans la résolution sus-mentionnée ainsi que toute autre que lui assignerait la Conférence.

4. RECOMMANDE que, en attendant qu'entre en vigueur la convention créant l'Organisation de la santé, et que celle-ci soit en mesure de fonctionner, le Département des questions sociales des Nations Unies assure le secrétariat de cette commission provisoire, constitue le mécanisme temporaire mentionné dans la recommandation V et, entre autres fonctions, continue celles actuellement remplies par l'Organisation d'hygiène de la Société des Nations.

5. APPROUVE également la recommandation VI de la Commission technique préparatoire, relative à l'absorption de l'Office international d'hygiène publique par l'Organisation de la santé, et la recommandation VII concernant la reprise sans interruption, par celle-ci ou par ses commissions et secrétariat provisoires, et à la requête de l'Organisation ou de la commission provisoire, des fonctions assignées à l'Administration des Nations Unies pour les secours et la reconstruction par les conventions sanitaires internationales de 1944;

6. TRANSMET à la Conférence internationale de la santé une liste de recommandations, suggestions et observations faites par l'un ou plusieurs de ses membres en session plénière (27 mai) ou en Comité de rédaction lors de la discussion du rapport de la Commission technique préparatoire (1er, 4 et 8 juin 1946) (annexe I), ainsi que les procès-verbaux de ses débats à ce sujet.

ANNEXE I

Recommandations, suggestions et observations faites par les membres du Conseil économique et social, en séance plénière (27 mai) ou en Comité de rédaction (1er, 4 et 8 juin 1946), concernant le rapport de la Commission technique préparatoire pour la Conférence internationale de la santé.†

(Les sujets sont énumérés dans l'ordre dans lequel ils sont traités dans le rapport de la Commission technique préparatoire; les chiffres entre parenthèses se rapportent au nombre des membres ayant exprimé l'opinion rapportée; l'astérisque (*) indique qu'il n'a pas été exprimé d'avis contraire.)

Fonctions de l'Organisation de la santé

III. (a) (b) (f) (g)

Elles devraient comprendre des mesures urgentes de secours sanitaire dans les territoires ravagés par la guerre (comme la Grèce), et comprendre en particulier la protection de l'enfance, la lutte contre le paludisme et la tuberculose. (Ce travail devrait être effectué en collaboration avec la Commission sociale des Nations Unies).

(2*)

III. (g) et I. Préambule 7ème paragraphe

La préparation psychologique de la jeunesse pour des relations sociales et internationales harmonieuses n'est pas exclusivement du domaine de l'Organisation de la santé, mais fait partie du champ d'action de l'UNESCO.

(1*)

† Trois membres ont été d'avis qu'une discussion détaillée des propositions de la Commission technique préparatoire était du ressort de la Conférence internationale de la santé elle-même plutôt que du Conseil.

III. (i)

Should explicitly include social (health) legislation, including health insurance; the subject being dealt with in co-operation with the International Labour Organization.

(1)
(4)

(One member considered, however, that this subject should be dealt with exclusively by the International Labour Organization.)

(1)

III. (j)

A systematic information service on research on curative and preventive medicine should be maintained by the Health Organization.

(1*)

Membership

IV. 1 and 3

The desirability of all States participating in the struggle against disease and particularly epidemic disease, is recognized, but the competent authority of the United Nations should regulate admission to membership.

(1)

IV. 4

Suspension of membership privileges, provided in the report, seems to provide against participation of undesirable States in the Organization.

(1)

Functions of the World Health Conference

VI. 3 (e) and III. (p)

The World Health Conference should be empowered to prepare and sign international conventions without recourse to special diplomatic conferences.

(N.B. This was recommended by a majority of five to four in the Drafting Committee, the minority preferring to present it as an observation.)

Special provision should be made for the signing of international health conventions and regulations, to cover the particular constitutional position of federal states.

(1*)

VI. (f)

International health regulations should be in force only in States formally accepting them, instead of not formally rejecting them. (The opposite view was held on grounds of expediency by one member.)

(2)
(1)

Regulations regarding medical standards and biological remedies for international trade should not be obligatory but submitted as recommendations.

Regional arrangements

XII. A and XVII(b)

Existing international regional health organizations (Pan American Sanitary Bureau) should be absorbed by the World Health Organization (alternative A).

(N.B. This was recommended by a majority of five to four in the Drafting Committee.)

III. (i)

Elles devraient comprendre explicitement la législation sociale (sanitaire) y compris les assurances sociales; le sujet étant traité en coopération avec l'Organisation internationale du travail.

(4)

(Un des membres a estimé cependant que ce sujet devait être traité exclusivement par l'Organisation internationale du travail).

(1)

III. (j)

Un service systématique d'information sur les recherches relatives à la médecine curative et préventive devrait fonctionner dans l'Organisation de la santé.

(1*)

Membres

IV. 1 et 3

Tout en reconnaissant l'utilité qu'il y aurait à ce que tous les Etats participent à la lutte contre les maladies, et particulièrement les maladies épidémiques, une autorité des Nations Unies devrait régler l'admission à la qualité de membres de l'Organisation de santé

(1)

IV. 4

La suspension des droits des membres prévue dans le rapport paraît pouvoir empêcher la participation à l'Organisation d'Etats indésirables.

(1)

Fonctions de la Conférence mondiale de la santé

VI. 3 (e) et III. (p)

La Conférence mondiale de la santé devrait être habilitée à préparer et signer des conventions internationales sans recourir à des conférences diplomatiques spéciales.

(N.B. Ceci fut recommandé par une majorité de cinq à quatre au sein du Comité de rédaction; la minorité préférant que la suggestion soit faite sous forme d'une observation.)

Il y aurait lieu de prévoir pour la signature des conventions internationales sanitaires, des dispositions particulières pour les Etats fédératifs.

(1*)

VI. 3 (f)

Les règlements sanitaires internationaux ne devraient s'appliquer que dans les Etats qui les acceptent explicitement, et non pas dans ceux qui ne les rejettent pas de façon formelle. (La manière opposé est préférée par un des membres qui la considère comme plus pratique.)

(2)

(1)

Les règlements concernant les normes médicales et les médicaments biologiques sur le marché international ne devraient pas être imposés, mais soumis à titre de recommandations.

Arrangements régionaux

XII. A et XVII (b)

Les organisations régionales internationales de santé existantes (Bureau sanitaire pan-américain) devraient être absorbées par l'Organisation mondiale de la santé (alternative A).

(N.B. Cette absorption a été recommandée par une majorité de cinq à quatre au sein du Comité de rédaction.)

XII. B

Should be co-ordinated with the World Health Organization (alternative B). Two members considered that the role of the Health Organization was to co-ordinate and to recommend, rather than direct the regional health work.

(N.B. A resolution leaving the choice between alternatives A and B to the Conference was the subject of a five to four vote.)

In any case the Regional Health Organization should act as regional bureaux of the World Health Organizations.

Regional Committees should carry out the main work of the organization. They should be set up only by decision of the Conference.

In solving the question of the location and composition of the executive staff of the committees, the opinion of the States concerned with the activities of each regional committee should be decisive.

Finances

XIII

There should be a two-thirds majority in the Health Conference regarding decisions involving important financial commitments.

Financial considerations should not hamper public health work, which pays dividends even in money.

*Relations with other organizations*XVII. 1. *Relations with the United Nations*

The tie between the United Nations and the Health Organization should be evident in its name.

The moral credit of the Health Organization's work should benefit the United Nations.

The staff of the Health Organization should as far as practicable have the same statute, regulations, salary scales, etc., as that of the United Nations, to permit transfers and promotions between them.

It should have the same loyalties and freedom from national influences.

XVII. (2b) *Relations with specialized inter-governmental agencies*

There should be a single Health Organization, which should absorb the existing international health agencies. (*Office international d'hygiène publique.*)

Entry into force of the Constitution of the Health Organization

XIX. 1.

This entry should take place only after twenty-six ratifications of — or full adhesions to—the constituting

XII. B

Devraient être coordonnées avec l'Organisation mondiale de la santé (alternative B). Deux membres ont estimé que le rôle de l'Organisation de la santé était de recommander, de coordonner plutôt que de diriger le travail régional de santé.

(N.B. Une résolution laissant le choix à la Conférence entre les alternatives A et B a été l'objet d'un vote de cinq contre cinq au sein du Comité de rédaction.)

Dans les deux cas, les organismes régionaux devraient faire fonction de bureaux régionaux de l'Organisation mondiale de la santé.

Les Comités régionaux devraient accomplir la partie essentielle du travail de l'Organisation. Ces Comités ne devraient être établis que par décision de la Conférence.

Dans la détermination du siège et du personnel du secrétariat de ces Comités, l'opinion des Etats intéressés à leur activité devrait avoir un poids décisif.

Finances

XII.

Une majorité des deux tiers devrait être requise à la Conférence mondiale de la santé pour toutes décisions entraînant des dépenses importantes.

Des considérations financières ne devraient pas entraver les travaux de santé publique qui paient dividendes, même en argent.

*Relations avec autres organisations*XVII. 1. *Relations avec les Nations Unies*

Le lien entre les Nations Unies et l'Organisation de la santé devrait être évident dans le nom même de celle-ci.

Le crédit moral du travail de l'Organisation de la santé devrait profiter aux Nations Unies.

Le personnel de l'Organisation de la santé devrait, autant que possible, avoir les mêmes statuts, règlements et échelles de traitement, etc., que celui des Nations Unies, afin de permettre des transferts et des promotions entre ces deux personnels.

Le personnel de l'Organisation de la santé devrait être soumis aux mêmes règles de loyalisme et d'indépendance vis-à-vis des influences nationales que le personnel des Nations Unies.

XVII. 2 (b) *Relations avec les organismes intergouvernementaux spécialisés*

Il ne devrait y avoir qu'une Organisation de santé unique, qui devrait absorber les institutions internationales de santé existantes (*Office international d'hygiène publique.*)

Entrée en vigueur de la constitution de l'Organisation de la santé

XIX. 1.

Cette entrée en vigueur devrait se produire seulement après que vingt-six ratifications et adhesions valables

convention from States Members of the United Nations are available. (2)

Two other members held that, on the contrary, the entry into force should be expedited as much as possible, and that the Constitution of the Health Organization should be drafted in such a way as to make it possible for the United Nations Assembly in September to decide upon its entry into force without awaiting more ratifications. (2)

This procedure was, however, considered impracticable in the present state of their national constitutional legislation by five members. (5)

2. Refugees and displaced persons

*Resolution adopted 21 June 1946
(document E/81/Rev.1)*

THE ECONOMIC AND SOCIAL COUNCIL

1. HAVING CONSIDERED the report of the Special Committee on Refugees and Displaced Persons established by resolution of the Council of 16 February 1946, and in particular the suggestions for a draft constitution of an International Refugee Organization which constitute section 1 of chapter IV of the report of the Special Committee; and

HAVING REVISED AND AMENDED these suggestions and adopted them in the form as annexed to this resolution (Appendix);

REQUESTS the Secretary-General to draft such technical clauses as are necessary to complete the draft constitution from a legal point of view; and further

REQUESTS the Secretary-General to transmit forthwith copies of the draft constitution as completed to Members of the United Nations; and

ESTABLISHES a Committee on the Finances of the International Refugee Organization, as follows:

(a) The function of the Committee is to prepare in the light of the above-mentioned draft constitutional provisional administrative and operational budgets for the first financial year of the Organization and scales according to which contributions to these budgets might be allocated equitably among the Members of the United Nations, having due regard to the exceptionally difficult financial situation of countries formerly under enemy occupation.

(b) The Committee shall be composed of one representative of each of the following Governments which were represented on the working group of the Sub-Committee on Organization and Finance of the Special Committee on Refugees and Displaced Persons: Canada, France, Netherlands, Poland, Union of Soviet Socialist Republics, United Kingdom, United States of America, with the addition of Brazil, China, Lebanon.

(c) The Director of the Inter-governmental Committee on Refugees and the Director-General of the United Nations

à la convention constituante auront été déposées par des Etats Membres des Nations Unies. (2)

Deux autres membres ont estimé au contraire que l'entrée en vigueur devrait être aussi rapide que possible et que la constitution devrait être rédigée de telle façon qu'il soit possible à l'Assemblée générale des Nations Unies en septembre de décider son entrée en vigueur sans attendre de nouvelles ratifications. (2)

Cette procédure a cependant été jugée inapplicable dans l'état actuel de la législation constitutionnelle de leur pays par cinq membres. (5)

2. Réfugiés et personnes déplacées

*Résolution adoptée le 21 juin 1946
(document E/81/Rev. 1)*

LE CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL

1. AYANT EXAMINÉ le rapport du Comité spécial sur les réfugiés et personnes déplacées créé par la résolution du Conseil en date du 16 février 1946 et, en particulier, les suggestions relatives à un projet de constitution d'une Organisation internationale des réfugiés qui figurent à la section 1 du chapitre IV de ce rapport; et

AYANT REVISÉ ET AMENDÉ ces suggestions et les ayant adoptées telles qu'elles figurent en annexe à la présente résolution (Appendice);

INVITE le Secrétaire général à rédiger les clauses d'ordre technique nécessaires pour compléter le projet de constitution au point de vue juridique; en outre,

INVITE le Secrétaire général à communiquer immédiatement ce projet de constitution ainsi complété aux Membres des Nations Unies; et

CRÉE un Comité des finances de l'Organisation internationale des réfugiés:

(a) Le Comité est chargé de préparer, à la lumière du projet de constitution précité, des budgets provisoires concernant, d'une part, les dépenses administratives, et, d'autre part, les dépenses de l'œuvre proprement dite afférentes au premier exercice financier de l'Organisation et de proposer un barème des contributions pour la répartition équitable de ces dépenses entre les Membres des Nations Unies en tenant compte de la situation financière exceptionnellement difficile des pays qui ont été occupés par l'ennemi.

(b) Le Comité se compose d'un représentant de chacun des Gouvernements ci-après dont les délégués faisaient partie du groupe de travail du Sous-Comité sur l'organisation et les finances du Comité spécial des réfugiés et des personnes déplacées: Canada, France, Pays-Bas, Pologne, Union des Républiques socialistes soviétiques, Royaume-Uni, Etats-Unis d'Amérique; auxquels seront ajoutés le Brésil, la Chine et le Liban.

(c) Le Directeur du Comité intergouvernemental des réfugiés et le Directeur général de l'UNRRA, ou leurs représen-